

Wahlen zum Rat der Stadt Beverungen am 13. September 2020



Ihr Ratskandidat für Beverungen

Heinz Krystofiak

Liebe Wählerinnen und Wähler,

ich bin Ihr Kandidat im Wahlbezirk 6 und stelle mich Ihnen kurz vor.

Am 12. März 1953 wurde ich in Marienloh geboren. Seit Juni 2002 bin ich Bürger der Stadt Beverungen. Glücklich verheiratet. Unsere drei erwachsenen Töchter sind mittlerweile aus dem Haus.

Nach der Ausbildung zum Kfz-Mechaniker habe ich bei BENTELER Steel/Tube in Paderborn in der Produktion gearbeitet. Seit 1990 wurde ich in den Betriebsrat gewählt. Im Verlaufe der Zeit kamen weitere Tätigkeiten wie Aufsichtsrat und Konzernbetriebsrat hinzu. Von 2003 bis zu meinem Renteneintritt 2018 war ich Betriebsratsvorsitzender.

Zusätzlich habe ich Funktionen in unterschiedlichen Gremien der IG Metall sowie als ehrenamtlicher Richter beim Landesarbeitsgericht in Hamm übernommen.

Meine Freizeit verbringe ich viel mit der Pflege des Gartens. Außerdem bin ich leidenschaftlicher Formel 1- und Fußballfan.

Mit meiner Wahl zum Bezirksausschussvorsitzenden in Beverungen, konzentriert sich mein politisches Interesse auf die Kernstadt. Mit persönlichem Engagement verfolge ich die Entwicklung der Stadt Beverungen, bei der ich durch Ratsentscheidungen maßgeblich dazu beigetragen habe. Zu nennen sind hier der Neubau der Weserbrücke, die Gestaltung des Weserufers und die Bebauung des Gebietes „Am Goldberge“.

Mich interessiert persönlich welche Ideen und Anregungen Sie mir für den Wahlbezirk 6 geben können. Hierzu nutzen Sie bitte meine E-Mail Adresse heinzkrystofiak@gmail.com.

Ich freue mich auf Ihr Feedback und Ihre Stimme!

Beste Grüße

Heinz Krystofiak



So erreichen Sie mich:

Heinz Krystofiak
Am Goldberge 30
37688 Beverungen
Heinz.Krystofiak@spd-beverungen.de

Beverungen braucht Mut

